



# Vorstand und Geschäftsstelle

Verein der Freunde und Förderer der Glyptothek und Staatlichen Antikensammlungen München e.V.



## Brigitte Peters

Geboren und aufgewachsen in München hat Frau Peters zunächst das Studium der Ägyptologie und klassischen Archäologie abgeschlossen, danach eine Ausbildung als Bernsteindrechsler-Meisterin absolviert, um den Familienbetrieb zu übernehmen. Bernsteinschmuck war Ihr beruflicher Fokus, bis Sie sich nach dem Verkauf des Unternehmens wieder der Leidenschaft für die Archäologie zuwenden konnte. Seitdem ist sie als Reisebegleiterin bei Studienreisen nach Ägypten ebenso zu finden wie als zugelassene Stadtführerin in München. Daneben gilt Ihre Liebe der Oper und dem Reisen. Im Verein kümmert sie sich schwerpunktmäßig um die Organisation von Veranstaltungen und die Ansprache neuer Mitglieder.



## Agnes Diekötter

(stellvertretende Vorsitzende)

Frau Diekötter ist in Budapest geboren und aufgewachsen. Dort und an der LMU München hat sie Jura studiert und ist seit 1996 als Rechtsanwältin in München tätig. In die klassische Archäologie und alles Griechische ist sie seit dem zehnten Lebensjahr verliebt. Daneben auch in die Oper und mit großem Engagement in den Rudersport. Im Verein liegt ihr neben allem Rechtlichen die Jugendarbeit am Herzen.



## Christian Gliwitzky

Herr Gliwitzky wuchs in Wiesbaden auf und studierte Archäologie und Altphilologie in Freiburg und Dresden. Seit 2009 ist er Konservator an den Museen am Königsplatz, seit 2011 stellvertretender Sammlungsdirektor. Im Vorstand kümmert er sich deshalb naturgemäß um die Koordination der Aktivitäten von Verein und Museen. Seine vier Söhne sorgen dafür, dass er sich in der Freizeit vor allem mit Fußball beschäftigt.



## Hannes Hofer

(Vorsitzender)

In München geboren und aufgewachsen hat Herr Hofer BWL und Jura an der LMU studiert, die Zulassung als Rechtsanwalt und Steuerberater erhalten und eine Investmentgesellschaft im Bereich *Erneuerbare Energien und Immobilien* gegründet. Nach deren Teilverkauf gilt sein Interesse noch mehr der Archäologie, der Oper und dem Reisen. Im Verein liegt sein Schwerpunkt neben der allgemeinen Organisation in der Reiseplanung.



# Vorstand und Geschäftsstelle

Verein der Freunde und Förderer der Glyptothek und Staatlichen Antikensammlungen München e.V.



**Gregor Lindermayr**

In München geboren und aufgewachsen. Nach dem Abitur am Wittelsbacher-Gymnasium leistete er den Wehrdienst ab um danach eine Ausbildung zum Diplomverwaltungswirt (FH) bei der Bayerischen Verwaltung der Staatlichen Schlösser, Gärten und Seen zu absolvieren. Er ist seit Mai 2021 Verwaltungsleiter der Staatlichen Antikensammlungen und Glyptothek. Verheiratet mit einer Fachtierärztin für Fische sind die Hobbys fast zwangsläufig Pferde, Angeln und Jagen, was zu seiner offensichtlichen Neigung zu gutem Essen und Trinken passt.



**Tina Wünsche**

(Geschäftsstelle)

Geboren in Stuttgart und in der Nähe aufgewachsen, war Frau Wünsche in Ihrer gesamten Berufslaufbahn selbstständig in der Modebranche tätig. Neben der Erstellung von Kollektionen war Ihre Aufgabe die Organisation von Messen und sonstigen Verkaufsveranstaltungen, wobei sie der persönliche Umgang mit Menschen immer begeistert hat. Neben dem Beruf liebt sie den Pferdesport und engagiert sich im Tierschutz.



**Sofia Casini**

(Vorstandsassistentz)

In Arezzo (Italien) geboren und aufgewachsen, hat Frau Casini Altphilologie und Klassische Archäologie in Pisa studiert. Seit 2022 wohnt sie in München, wohin sie zunächst für ein Erasmus-Programm an der LMU gezogen ist. Nach einem langen Praktikum in den Museen am Königsplatz begann ihre Mitarbeit im Rahmen des Vereins, wo ihre Hauptaufgabe in der Unterstützung bei der Organisation von Veranstaltungen sowie der Planung des Halbjahresprogramms liegt. Neben der Arbeit im Verein unterrichtet sie auch Italienisch-kurse und pflegt in der Freizeit ihre Leidenschaft für Filmkunst.